

Fecha: 26-05-2023
Medio: El Observador
Supl. : El Observador
Tipo: Noticia general
Título: OBITUARIO

Pág. : 27
Cm2: 261,4
VPE: \$ 355.470

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida

el Día del Patrimonio. Desde las 10 a las 18 horas del domingo 28, la comunidad puede asistir a una serie de actividades que han preparado para la ocasión, entre las que se cuentan visitas guiadas por la ex Estación; una plaza de juegos de madera; muestra de cervezas artesanales; una exposición de emprendedores; la presentación del Rincón Tanguero y los boleros de "Don Mochi". "El Vagón" también está invitando a los establecimientos educacionales para participar en la construcción de maquetas ferroviarias, estaciones y trenes. Los interesados pueden coordinar su visita guiada al +569 8277 6672.

NUEVAS LUMINARIAS PÚBLICAS EN SECTOR DE PLAZA BALMACEDA

En un 35 por ciento de implementación se encuentran las obras de instalación de luminarias públicas en el sector de la Plaza Balmaceda y el entorno de Ripley. La iniciativa municipal -que podría haber contado con ayuda privada- corresponde a una inversión de 119 millones de pesos, que permitirá contar con nuevas luminarias, con un tendido soterrado. El lugar, según las estadísticas policiales, es un punto crítico de la seguridad ciudadana y en gran parte se debe a las condiciones que genera la falta de luminosidad.

EXPOSICION DE TEJEDORAS Y LANAS EN EL MALL OPEN LA CALERA

A partir de ayer y hasta este domingo 28 de mayo se está efectuando la "Expo Tejedoras y Lanás", una iniciativa destinada a conocer la actividad de mujeres caleranas que se dedican al arte del tejido. Ellas están exhibiendo sus productos, los que pueden ser adquiridos por los visitantes, con hermosos diseños, que son muy apreciados en esta época de frío.

SUSTO POR PERROS EN LA ESQUINA DE COCHRANE Y ACONCAGUA

Los peatones que se aventuran por la esquina de Aconcagua y Cochrane están bastante asustados por la presencia de unos siete perros, que atacan a quienes pasan por el lugar. Ya han mordido a varias personas y entre ellas, a una mujer que debió concurrir hasta el hospital luego del ataque. Sobre este hecho, los vecinos apuntan que, en el momento, se hizo la denuncia a Carabineros, más aún considerando que es una calle muy transitada por estudiantes y adultos.

enorme poemica, investigaciones y explicaciones.

Hoy viernes se realizará el desfile por el 179° aniversario de La Calera

Más de 70 organizaciones de la comunidad participarán hoy viernes 26 de mayo, desde las 10 de la mañana, en el desfile en homenaje a los 179 años de la creación de La Calera. La manifestación, que debe ser una de las más hermosas en cuanto a la expresión de amor a la ciudad, tendrá como protagonistas a organizaciones sociales, educacionales, deportivas, juntas de vecinos, centros de madres, adultos mayores, motoqueros, migrantes, huasos, bomberos, funcionarios municipales y hasta las autoridades comunales, entre muchos otros que anualmente rinden honores a la ciudad. El desfile por los 179 años de La Calera, que tomó estas características tan especiales de participación desde los años 90s, se realizará hoy viernes, a las 10:30 horas, en avenida Alonso Zumaeta, entre Marathon y Pedro de Valdivia, lo que significará algunas limitaciones al tránsito vehicular.

